

PODER CIUDADANO

EL CASA POR CASA DE CLARA BRUGADA

JUAN CARLOS FLORES AQUINO

La jefa de Gobierno Clara Brugada nos ha sorprendido, a propios y extraños, con un vigoroso y sustancioso arranque de gobierno. Para quienes la conocíamos, sabemos de la capacidad de quien gobernó e innovó durante los años que le tocó estar al frente de Iztapalapa, y que le ganó la buena fama que tiene dentro de Morena.

Dejando el sectarismo atrás, lo primero que ha hecho Clara Brugada es mandar el claro mensaje que gobernará para todas y todos, coordinadamente con los diferentes niveles de gobierno; en el caso de las alcaldías, dejando en el pasado la disputa electoral y tendiendo puentes con la oposición, con la única finalidad de beneficiar a los vecinos ¡por fin!

Así, sin perder el tiempo, Clarita arrancó su gobierno dándole su propio sello, y demostrando de que está hecha. Y la forma, además, en que le ha dado el matiz de izquierda —que se había extraviado en la capital— es a través del naciente y ya exitoso programa *Gobierno casa por casa*.

En apenas tres semanas, Clara ha revolucionado la forma en que gobernaba hasta hoy la izquierda de nuestro país. Con la meta de cumplir una visita semanal a colonias de todas las alcaldías de la ciudad, cumpliendo así su compromiso de ser un gobierno de territorio y dejar de lado el escritorio burocrático.

Por si fuera poco, de las tres alcaldías que en menos de un mes ha visitado Clara Brugada y todo su equipo de gobierno, dos han sido de oposición. Arrancó hace dos semanas en la colonia Obrera, acompañada por una opacada instagramera, AlesSandra Rojo de la Vega Piccolo, que no le quedó otra más que poner cara sonriente a los vecinos, que se preguntaban quien era, porque no la conocían.

Continuó la semana pasada en la colonia Pantitlán, en la alcaldía Iztacalco, acompañada por la morenista Lourdes Paz., y ayer fue al Pedregal de Santo Domingo, acompañada por el alcalde de Coyoacán, Giovanni Gutiérrez.

Ahí Clara Brugada afirmó que el Casa por Casa no se trata de un show (escuchaste AlesSandra) sino de las necesidades inmediatas de los vecinos, que esperan la respuesta del gobierno, y que tampoco sean llamaradas de petate, como el solo ir y después dejar la colonia abandonada, por lo que instruyó a su gabinete a que regresen al menos cada 15 días

los titulares, y los otros 15 días representantes de las Secretarías que ellos mismos designen.

Dijo también, que cada 16 semanas, la jefa de Gobierno regresara a la alcaldía, cumpliendo así el ciclo de visitar una diferente cada semana, pero que, además, instalará una oficina del gobierno central permanente en cada territorio, para que los vecinos no tengan que ir hasta al Zócalo para pedir alguna solicitud.

Para ejemplificar el éxito del *Gobierno Casa por Casa*, tan solo ayer, en un día, el Pedregal de Santo Domingo tuvo tres mil 332 solicitudes vecinales, las mayores exigencias fueron el alumbrado público, la poda y el retiro de árbol, vigilancia, el bacheo, desazolve, y también la falta de agua en esta histórica colonia. La instrucción de Clara Brugada a su gabinete fue trabajar de la mano con la Alcaldía, para resolver a la brevedad.

Ahí la jefa de Gobierno aprovechó para adelantar lo que serán los *Territorios de Paz e Igualdad*, para combatir la inseguridad. Va con todo y por todo Clarita, que sea por el bien de la Ciudad de México.

X: @floresaquino

FB: Juan Carlos Flores (fan page con el puño levantado)

